

VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LA PAIX

Dimanche 2 février à 18h :

au Monastère de la visitation Marclaz (Thonon).

Une collecte sera faite à la sortie pour financer une équipe médicale mobile pour la population de la région de Karkiv en Ukraine.

Animée par « L'Émetteur de Joie » et le groupe « Dans'Allégria »

Contact : focolari.chablais@outlook.fr

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN A LOURDES

Du 26 avril au 1^{er} mai :

Inscriptions en ligne jusqu'au 1^{er} mars sur le site du diocèse.

Renseignements au 04 50 52 37 13 ou pelerinage@diocese-annecy.fr

Pour les pèlerins valides, inscriptions sur le lien : <https://lourdespelerins2025-annecy.venio.fr/fr>

et/ou contacter Mr Serge Prôno, 06 08 99 66 65

et pronoinfo@wanadoo.fr

NOS PEINES

Nous avons accompagné vers le Père :
Daniel Bochaton (Larringes) – Jacquier Valérie (Lugrin) – Morand Michelle née Bajulaz (Neuvecelle) – Guy Ducret (Champanges) – Marie-Rose Blanc (St Paul en Chablais).

APPEL AUX BÉNÉVOLES

Fleurissement de l'Église d'Évian

Vous avez un talent créatif dans l'art floral ?

Nous recherchons une personne disponible les vendredis matins. Pour fleurir l'église d'Évian.

Équipe liturgique pour la communauté de Féternes

Si vous voulez participer à la préparation des messes, vous ne serez pas seul(e)s.

Contactez le presbytère d'Évian

au 04 50 75 15 25

ou st-andre@diocese-annecy.fr

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES

Partages d'évangile, prière et temps convivial de proximité.

**Lundi 3 février à 14h15
à Larringes**

Contact : family.baud@hotmail.fr

**Jeudi 6 février à 19h
à Neuvecelle « Laudato si »**

Contact : marylinedidierclerc@yahoo.fr

**Mardi 11 février à 19h :
à Évian** après la messe de 18h30

Contact : gvillette42@gmail.com

Mercredi 19 Février à 17h à Bernex

Contact : micfam.descours@wanadoo.fr

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenablais>



LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ Hebdo

EN GAVOT-LÉMAN

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 2, 22-40

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènent à Jérusalem



pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur. Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : un couple de tourterelles ou deux petites colombes. Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé

Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint

l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant

Suite au dos

JOURNÉE MONDIALE DE LA VIE CONSACRÉE

Cette journée mondiale a été initiée par l'Église Catholique en 1997 par saint Jean-Paul II, qui avait souhaité que soit instituée une journée de remerciements pour la vie consacrée, c'est à dire pour toutes les personnes, prêtres, religieux, religieuses, qui ont donné toute leur vie au Seigneur. Cette journée est reconduite chaque année le 2 février car c'est le jour où les catholiques du monde entier fêtent la Présentation du Seigneur au temple, c'est à dire le jour où il est en quelque sorte consacré à l'église.

FÊTE DE LA PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE

- Lecture du livre du prophète Malachie 3, 1-4
- Psaume 23 (24)
- Lecture de la lettre aux Hébreux 2, 14-18

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

Suite de l'Évangile

dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël ». Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre ». Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem. Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

Vie de la Paroisse

QUÊTES

Dimanche 2 février : pour la paroisse.

Dimanche 9 février : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 8 février à 18h :

- Amphion (Publier) - Bernex.

Dimanche 9 février à 10h :

- Evian les Bains - Maxilly - Larringes.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Judi 18h : Publier.

Vendredi 18h : Evian les Bains.

FLORILÈGE BIBLIQUE

Initialement prévu le lundi 3 février est ANNULE

INVITATION

Mardi 4 février à 15h :

chez les Sœurs à St Paul en Chablais.

Pour les équipes liturgiques et de funérailles du Plateau de Gavot. Pour partager les crêpes de la Chandeleur.



PASTORALE DE LA SANTÉ

Samedi 8 et dimanche 9 février :

à la sortie des messes, des membres de l'**Hospitalité Notre Dame de Lourdes**, feront appel à votre générosité. Ils font cette démarche pour aider les personnes malades, aux faibles revenus, à financer leur pèlerinage à Lourdes i et y puiser l'espérance dont ils ont besoin.

Cette année le pèlerinage a lieu du 26 avril au 1^{er} mai.

RENCONTRE CPP

Mardi 11 février à 20h :

Chez les Sœurs à St Paul en Chablais.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Judi 13 février à 15h30 :

Messe à l'EHPAD « Les Sources » (Evian les Bains).

RENCONTRE D'AUMÔNERIE

6èmes

Samedi 15 février de 8h45 à 12h :

Chez les Sœurs à St Paul en Chablais.

PRÉPARATION AUX BAPTÊMES EN ÂGES SCOLAIRES

Samedi 15 Février de 10h à 12h :

Presbytère d'Evian les Bains.

ÉCOLE ST OURS / BERNEX

Mercredi 12 février de 16h à 20h :

L'Association des parents d'élèves tiendra la buvette du marché Bernoland. Pour financer différents projets et activités des enfants.



CE 1 - CE 2 - CM 1

Mardi 4 février de 17h à 18h15

Mercredi 5 février de 10h à 11h15,
Chez les Sœurs à St Paul en Chablais.

Samedi 8 février de 9h45 à 11h15 :
Salle paroissiale d'Evian les Bains.

CM 1

Samedi 8 février de 10h à 11h15
Salle de caté – Publier.

CM 2

Vendredi 7 février de 18h à 20h
Chez les Sœurs à St Paul en Chablais

Méditation

DIMANCHE DE LA SANTÉ

Dimanche 9 février :

Il a été instauré vers la fin des années 80 à l'initiative d'un groupe de l'Action Catholique des Milieux Sanitaires et Sociaux (ACMSS) pour mettre en lumière les soignants de tous horizons dans les communautés paroissiales.



Thème 2025 : « Qui enverrai-je ? »

Ce jour-là, nous sommes tous appelés à porter notre attention et notre prière sur le monde de la santé et sur ce qui se vit au nom de l'Eglise pour prendre soin des personnes malades, âgées ou handicapées, des proches-aidants, sans oublier les soignants. « La vocation du dimanche de la santé est vraiment de rendre visibles les acteurs de la santé dans les communautés chrétiennes : les soignants, les aidants, les visiteurs de malades, les équipes d'aumônerie, les blouses roses et autres associations laïques... tous ceux qui œuvrent (parfois dans l'ombre) et qui sont tellement importants, tellement essentiels pour la prise en charge des personnes malades, âgées, handicapées. On prie souvent pour les malades... prie-t-on suffisamment pour ceux qui prennent soin d'eux, pour les médecins, les chercheurs, tous ceux qui font avancer le soin ? Les temps difficiles que nous avons traversés ces dernières années, ont permis de percevoir à la fois l'épuisement, le découragement et aussi l'engagement sans faille des « soignants » !